



CULTURA-GRANADA

Guillermo Pérez Villalta expone las ilustraciones de 'Los viajes de Gulliver'

La muestra, en el Palacio de la Madraza, se completa con dos piezas de su colección particular

25.04.12 - 01:11 - G. S. | GRANADA.

Guillermo Pérez Villalta, uno de los artistas contemporáneos más importantes, inauguró ayer exposición en el Palacio de la Madraza de Granada. La muestra se titula 'Los viajes de Gulliver', y precisamente la realiza cuando Pérez Villalta cumple este año cuarenta años dedicados a la creación contemporánea ininterrumpida y polifacética, lo que le ha llevado a merecer reconocimientos de la talla de la Medalla de Oro de las Bellas Artes, en 2006, al que se suma al Premio Nacional de Artes Plásticas que ostentaba desde 1985.

En esta exposición, organizada por el Centro de Cultura Contemporánea de la Universidad de Granada, se puede contemplar la serie completa de las ilustraciones que Guillermo Pérez Villalta, realizó en 2005, para ilustrar una de las narraciones más conocidas y desconocidas en profundidad al mismo tiempo, del público : 'Los viajes de Gulliver', de Jonathan Swift, publicada originalmente en 1726. Es la cuarta obra literaria que ilustra, y fue editada por el Círculo de Lectores un año después, en un magnífico volumen.

La obra, encaja perfectamente con el talante de su autor, y se puede descubrir a través de ella una sátira social del género humano, de la irracionalidad a la que conducen los extremos de la razón. Los dibujos descubren los entornos paradójicos que recorre el capitán Lemuel Gulliver, viviendo situaciones que pueden resultarnos intemporales donde la condición humana es criticada ferozmente bajo la envoltura de una obra considerada como infantil y que incita no sólo a la contemplación sino también a la reflexión sobre el género humano. Las ilustraciones asociadas al texto, se acompañan de unas originales y bellas letras capitulares, de ornamentos y filigranas que indiscutiblemente completan la obra a través de multitud de detalles, conformando una colección de un centenar de dibujos originales.

Se exponen también dos piezas de su colección particular que pueden considerarse como emblemáticas Hombre dibujando (2002) y El artista viendo un libro de arte (2008). Inmaculada López Vílchez es la comisaria de la muestra.

TAGS RELACIONADOS

guillermo, perez, villalta, expone, ilustraciones, viajes, gulliver

ANUNCIOS GOOGLE

Ofertas desde Granada

Vuelos baratos desde Granada. Reserva ya tu vuelo al mejor precio
www.vueling.com

Boda San Antón Granada 4*

La Mejor Boda en Granada desde 48€! Vistas de Alhambra y Sierra Nevada
lamejorboda.com/san-anton-granada

Negociamos sus Deudas

Póngase al día de sus deudas sin pedir más créditos.
www.eurolegal.es/creditoinverso.htm

Registro de la Propiedad

Nota simple Urgente Promoción 10 % Dto. mes de Abril
provimad.es/registropropiedad

Para poder comentar debes estar [registrado](#)

Añadir comentario

Iniciar sesión con

[Regístrate](#)



La actualización en tiempo real está **habilitada**. (Pausar)

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero

[Suscríbete por e-mail](#) [RSS](#)